
                
 

RASCUNHO DA MEMÓRIA DA 
COMISSÃO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA 

E MEIO AMBIENTE 

 
 
 
Reunião do dia:14 de dezembro de 2004. 
Horário: das 13:30 às 18:00 horas. 
Local: CSA 
 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:  
 
Valdir representante do Conselho na Agenda 21. Amanhã fará  panorama  da 
agenda 21 e os compromissos que deverão ter, sendo alguns internos que 
estariam contribuindo para a implantação da agenda 21. Propostas do Paraná  
para implantação e movimentação da população. Shirley é a coordenadora da 
agenda 21- Paraná. RD73-  Antimicrobianos ,  amotras de vacina   etc. Classifica 
como quimico B1- hoje vão para lixões etc. Sugestão de Sistema Gestão a nível 
Paraná dos resíduos quimicos( sólido e liquido) gerados por sistemas de Serviços 
de Saúde. Sugestão seria iniciar por grandes geradores Ex: Hospitais. A idéia é que 
o Estado estabeleça uma política, traçando diretrizes e talvez até seja o caso  de 
formar uma espécie de Pool para que tenha controle sobre o destino e consiga 
fazer a fiscalização. Solicitar auxílio de profissionais competentes para escolha de 
àreas adequadas ambientalmente e legalmente licenciados para servir  de local de 
armazenamen e utilizar recursos na sua disposição final. Levantamento de todos 
produtos quimicos que estão armazenados em escolas pois há quantidade grande 
de produtos que hoje  não são usados por serem muito perigosos e que hoje são 
periféricos que precisam ser resolvidos. Quais os produtos  mais utilizadas e para 
que usa cada produto. Valdir acha que deve retornar discussão no Conselho: 
genoma, transgênicos e clonagem. Atividades deveriam ser programadas a curto 
prazo: 2005, médio prazo 10 anos e longo prazo 20 anos. Estudo seria para  
viabilizar a recomposição de meta ciliar. Há registros de que muitos agricultores 
perderiam parte de sua propriedade. Há pessoas que utilizam  inclusive de 
mananciais( Ex: Arapongas). Proposta da Próxima reunião 25/01/05. Ultima 3ª 
feira de Janeiro. Fórum Estadual quer saber o tamanho (representação) de cada 
entidade participante da Comissão. Foi solicitado à Secretaria Executiva que 
enviasse por e-mail a proposta de Regimento Interno de Comissão Permanente de 
Vigilância Sanitária e Meio Ambiente. A reunião foi encerrada.  
                                                        
 


